



Instituto Superior
**Antonio Ruiz
de Montoya**

Conversación con alguien – escuchar con los oídos del corazón

Alumna: Agustina Amarilla

Escribiré aquí lo que me acuerdo de la conversación que tuve con una persona, más que nada relacionada con el estudio y consejos que me dio.

A pesar de que sea algo importante cursar y terminar una carrera, tristemente puede o no servirte en el futuro, ya que muchas veces pasa que “contacto mata a la profesión”. No sólo eso, si no que muchos te tendrán envidia por tus saberes y conocimientos.

Sé libre y vive tu vida a tu manera, si decides irte del país, vete, ya eres mayor de edad y debes aprender de tus errores sin importar lo que los demás opinen.

Nadie va a ser feliz si tú no eres feliz con tu vida, porque es algo propio del ser humano y es así como Dios también quiere, nuestro bien propio.